

Provincia de Buenos Aires





PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo la trayectoria del señor Humberto Santiago López, referente histórico del desarrollo institucional y comunitario de Ingeniero Maschwitz, por su compromiso sostenido con el crecimiento urbano, social y profesional del Partido de Escobar y de la región norte del Gran Buenos Aires.

LEONARDO JOSÉ MORENO Diplotedo H. Cárrera da Diplotados Prev. Sa. As.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

Humberto Santiago López, conocido afectuosamente como "Coco", es una figura clave en la historia reciente de Ingeniero Maschwitz. Con más de cinco décadas de trayectoria en el ámbito inmobiliario y un compromiso inquebrantable con las instituciones de su comunidad, ha contribuido de manera decisiva al desarrollo de la localidad y de toda la zona.

Nacido el 8 de junio de 1942 en la Ciudad de Buenos Aires, vivió su infancia en Villa Urquiza hasta que, en la década de 1950, su familia se radicó definitivamente en Maschwitz. Desde entonces, ha sido un protagonista activo del crecimiento local, aportando tanto desde el sector privado como desde espacios institucionales.

En 1992 fundó, junto a su esposa, la firma López Feybli & Cía Propiedades, continuando con el legado iniciado tres décadas antes por su suegro, Walter Feybli. La empresa pronto se consolidó como una referencia en el mercado inmobiliario regional, destacándose por su ética profesional, compromiso social y profundo conocimiento del territorio. Hoy, con más de sesenta años de experiencia acumulada, la firma mantiene un perfil familiar y profesional, con énfasis en valores como la transparencia, la cercanía con los vecinos y la atención personalizada.

Su vocación comunitaria lo llevó a involucrarse activamente en diversas instituciones locales. Durante treinta años presidió la Asociación Cooperadora del Instituto Nuestra Señora de Fátima, entidad que logró concretar importantes obras de ampliación y mejoras edilicias cuando el instituto funcionaba como hogar de menores dependiente del Ministerio de Bienestar Social de la Nación. En ese mismo predio, hoy se encuentra el Polo de Educación Superior (PES), donde se dicta el Ciclo Básico Común de la Universidad de Buenos Aires.

Fue también miembro fundador del Rotary Club de Ingeniero Maschwitz. Desde esta institución gestionó, entre otras acciones, la continuidad del Correo local, evitando su cierre. El Rotary Club lo reconoció en múltiples oportunidades por su dedicación y compromiso. En 2021, durante los festejos por el 41º aniversario de la institución, fue homenajeado como socio fundador, reafirmando así su trayectoria de liderazgo y participación.

En el plano profesional, ejerció en dos oportunidades la presidencia del Colegio de Martilleros y Corredores Públicos del Departamento Judicial Zárate-Campana (1994–1998 y 2010–2014), siendo el primer representante del Partido de Escobar en acceder al cargo. Desde allí promovió la jerarquización de la profesión, el fortalecimiento de los vínculos intercolegiales y el acceso a la formación continua.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Su labor ha sido reconocida en diversos ámbitos. En 2009 fue declarado Vecino Ilustre de Ingeniero Maschwitz por el Honorable Concejo Deliberante del Partido de Escobar, en reconocimiento a su extensa trayectoria institucional, profesional y social. Este tipo de distinciones suele otorgarse a vecinos cuyo aporte al desarrollo local ha sido sostenido y ejemplar.

En 2013 recibió el Premio a la Trayectoria otorgado por el Honorable Senado de la Provincia de Buenos Aires, una distinción formal que destaca a personas con un impacto significativo en la vida institucional y comunitaria de la provincia. Esta mención se entrega por resolución legislativa, luego de una evaluación que pondera el compromiso cívico y el aporte a la sociedad.

En una entrevista concedida al periódico local Día 32, Humberto López se definió como una persona de diálogo, creyente, amante de Racing Club y fanático de Maschwitz. Destacó la importancia de hablar y escucharse como base de la convivencia y del trabajo comunitario. Compartió también detalles personales: su matrimonio con Haydée Feybli y la trayectoria de sus hijas, Cecilia (Ingeniera química) y Ana Inés (Licenciada en hotelería), ambas criadas en el mismo espíritu de compromiso.

Por todo lo expuesto, y en reconocimiento a una vida dedicada al desarrollo institucional, profesional y comunitario de su ciudad y su región, solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación de este proyecto.

LEONARDO JOSÉ MORENO Diplosos H. Céreso de Diplosos Prev. Ba. As.